## >>> BOLETÍN INFORMATIVO N.7





## El Ministerio de Educación Nacional renueva el registro calificado de la Maestría en Ciencias Biológicas de la Universidad Tecnológica del Chocó



Entérate más aquí

El Ministerio de Educación Nacional, mediante la Resolución No. 003350 del 28 de febrero de 2025, renovó por un período de siete (7) años el registro calificado del programa de Maestría en Ciencias Biológicas de la Universidad Tecnológica del Chocó – Diego Luis Córdoba, ofrecido en modalidad presencial en investigación en la ciudad de Quibdó.

### Docente Luis Alberto Rivera participó en Congresos Internacionales sobre Derecho Socioambiental y Antropología Jurídica en Brasil

Luis Alberto Rivera Ayala, docente de la Facultad de Derecho de la Universidad Tecnológica del Chocó, participó como invitado internacional en el XXII Congreso de Derecho Socioambiental Brasilero y el XII Congreso de la Red Latinoamericana de Antropología Jurídica (RELAJU), realizados entre el 2 y el 5 de junio en la ciudad de Curitiba, Brasil.



Entérate más aquí



Entérate más aquí

# 2° Coloquio Internacional y Nacional de Administración y Entrenamiento Deportivo para Altos Logros

Un espacio académico que reúne ciencia, deporte y pasión para transformar el rendimiento deportivo en nuestra región y el país. Jueves 12 de junio de 8:00 a.m. – 12:00 m. / 2:00 p.m. – 6:00 p.m. Bloque 11, salón 215

Invitan: COCED, UTCH, INDECHO, Alcaldía de Quibdó, CEDECHO y grupo de investigación Educación Física, Cuerpo y Cultura.

#### UTCH Potencia el Festival de la Bahía con Acción Institucional

La Universidad Tecnológica del Chocó Diego Luis Córdoba se suma con entusiasmo al Festival de la Bahía, que se celebrará del 1 al 7 de agosto en Bahía Solano. En una reunión con el alcalde local, Leonel Valencia, el rector Luis Alfredo Giraldo Álvarez ratificó el compromiso institucional para apoyar logística, capacitación comunitaria y difusión cultural del evento.



Entérate más aquí

# >>> BOLETÍN INFORMATIVO N.7

# Docente de la UTCH aboga por un enfoque más humano en la gestión universitaria durante congreso internacional en Cartagena



Entérate más aquí

La profesora Carmen Julia Correa Arias, de la Facultad de Derecho de la Universidad Tecnológica del Chocó Diego Luis Córdoba (UTCH), participó recientemente en el Congreso Internacional de Educación 2025 "Innovación y transformación del siglo XXI: Retos y Perspectivas Globales".

El evento, realizado en la Corporación Politécnico del Norte en esta ciudad del 30 de mayo al 1 de junio, fue el escenario donde la académica chocoana expuso su investigación sobre la importancia del factor humano en las instituciones de educación superior.

Bajo el título "Clima organizacional: Una mirada crítica del profesorado e inobservancia en gestión de habilidades resolutivas", Correa Arias demostró la interrelación directa entre un ambiente laboral positivo y la capacidad de los docentes para gestionar eficazmente los conflictos.

#### La UTCH presente en el primer encuentro departamental de recuperadores ambientales de Caldas

Con el objetivo de fortalecer, visibilizar y dignificar la labor de los recuperadores ambientales, actores fundamentales en la gestión integral de residuos sólidos y en la transición hacia un modelo de economía circular; la Universidad de Manizales, realizó el I Encuentro de Recuperadores Ambientales del Departamento de Caldas, con la participación de la docente investigadora de la Universidad Tecnológica del Chocó, Wendy Mosquera Palacios.

La presencia de Mosquera Palacios, quien además es investigadora del Grupo Orquídeas de la Universidad de Manizales, en este primer encuentro, es clave para el intercambio de conocimientos y la consolidación de alianzas interinstitucionales que impulsen procesos ambientales transformadores en los municipios del departamento del Chocó.



Entérate más aquí

## ESTUDIANTES DE BIOLOGÍA IMPULSAN LA INNOVACIÓN AMBIENTAL EN EL DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE

3206707767 contáctenos @utch.edu.co

www.utch.edu.co

prensa@utch.edu.co



Entérate más aguí

En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, los estudiantes de tercer semestre del programa de Biología desarrollaron una significativa actividad académica final de la asignatura Electiva Transversal, liderada por la docente Allien Janeth Romaña Palacios.

Durante el evento, los estudiantes presentaron propuestas creativas mediante maquetas y dibujos sostenibles, orientadas a la solución de problemáticas ambientales locales. Cada propuesta estuvo sustentada en fundamentos científicos y ecológicos, reflejando un alto nivel de compromise academic y conciencia Ambiental.



